

gesundheit!



Heidrun Erlenkötter
Praxis für
Naturheilverfahren
Luginsland 1
Ecke Goethestraße
60313 Frankfurt
am Main

Tel. 069 21 99 47 47

www.naturheilpraxis-erlenkoetter.de

Anti-Aging

Alterungsgrund Hormonmangel? Sie fühlen sich müde und abgespannt, spüren, dass die Leistungskraft nachlässt. Die moderne Labordiagnostik misst genau Ihren Östrogen-, Testosteron-, DHEA's, Wachstumshormon-Spiegel. Anhand der Testergebnisse wird Ihr individuelles Anti-Aging-Profil erstellt. Defizite können so sanft und maßgeschneidert ausgeglichen werden – mit hochwertigen naturheilkundlichen Präparaten natürlich! Gute Laune und Leistungskraft kehren zurück ...

Bei ihr fühlt man sich sofort in guten Händen. Denn die Frankfurter Heilpraktikerin Heidrun Erlenkötter strahlt nicht nur Professionalität aus, sondern auch Vitalität und Herzlichkeit. Seit über zehn Jahren führt sie ihre Praxis mitten in Frankfurt als Expertin für biologische Therapiekonzepte – basierend auf schulmedizinischen Verfahren. Und das mit großem Erfolg: Zahlreiche Bänker gehören ebenso zu ihren Patienten wie Architekten und Menschen aus der Medien- und Werbebranche.

Längst haben sich die klassischen Naturheilverfahren neben der modernen Medizin als Alternative oder Ergänzung fest etabliert. Vor allem bei Vitalitätsverlust, chronischen Krankheiten, Immunschwächen, Magen- und Darmproblemen, Allergien, Rheuma und dauerhaften Schmerzsyndromen suchen Patienten immer häufiger nach naturheilkundlichen Lösungen. "Wir Heilpraktiker setzen dort an, wo die Schulmedizin keine oder nur eingeschränkte Lösungen bieten kann. Biologische Therapiekonzepte sind effizient und wirken dank hochwertiger Präparate heute schnell und nachhaltig", erläutert Heidrun Erlenkötter. Nach einem ausführlichen Gespräch plus eingehender Untersuchung erarbeitet die erfahrene Heilpraktikerin mit traditionellen und modernsten Diagnoseverfahren individuelle Therapielösungen. Dabei werden alle Kosten für die Laboruntersuchungen und die Behandlung von den privaten Krankenkassen erstattet. Vor allem auch die ehrliche Anteilnahme und die Zeit, die sich Heidrun Erlenkötter für das persönliche Gespräch nimmt, führen dazu, dass ihre Patienten immer wieder kommen. So ist sie längst eine der bekanntesten und am häufigsten empfohlenen Heilpraktikerinnen in Frankfurt.

Den Trend, durch regenerative Therapien dem Alterungsprozess und Vitalitätsverlust vorzubeugen, unterstützt Heidrun Erlenkötter ganz gezielt. Sie hält viel von seriösen Anti-Aging-Konzepten, die sie basierend auf Hormon-Checks für jeden Patienten maßschneidert. Dafür verwendet sie ausschließlich nebenwirkungsfreie Medikamente, die die eigenen hormonproduzierenden Organe anregen sollen – und ist selbst das beste Beispiel, wie man sich durch gezieltes Anti-Aging eine frische, dynamische Ausstrahlung erhalten kann.

Einmal im Jahr zieht sich Heidrun Erlenkötter in ein ZEN-Kloster zurück. "Körper und Seele müssen im Einklang sein, um wirklich gesund und vital den Alltag zu bewältigen. Die Kraft, die ich mir dort hole, ist genauso wichtig im Umgang mit meinen Patienten wie mein fachliches Know-how", konstatiert die Frankfurterin mit einer Ruhe und Lebensenergie, die ansteckt!

Darm-Check

Bis zu 50% der Bevölkerung leidet unter Darmproblemen. Oft werden umfangreiche Untersuchungen durchgeführt, die als belastend und äußerst unangenehm empfunden werden – und letztlich keine brauchbaren Befunde liefern. Der schmerzfreie Darm-Check bringt detaillierte Erkenntnisse über die Funktion und den Zustand Ihres Verdauungsapparates. Unerlässlich also zur Erkennung von chronischen Darmerkrankungen und für eine gezielte und erfolgreiche naturheilkundliche Behandlung Ihrer Beschwerden.

Allergien

Unklare Bauchbeschwerden, Migräne, Erschöpfung? Nur selten erkennt der Betroffene den Zusammenhang zwischen seinen Beschwerden und möglichen Allergien. Pollenallergie, Nahrungsmittel- und Gluten-Unverträglichkeit, Lactose- und Fructose-Intoleranz sind heute durch Umweltbelastung und ein dadurch überfordertes Immunsystem an der Tagesordnung. Gezielte Labordiagnostik bringt hier eindeutige Ergebnisse in nur wenigen Tagen. Naturheilkundliche Therapiekonzepte bringen rasch und nachhaltig Beschwerde-freiheit.